

## COMUNICACION

viernes, 08 de enero de 2021

## Villalobos destaca en Bollullos 'el peso de los recursos destinados a incentivar el empleo y apoyar al empresariado local en el Plan Contigo', programa que suma 1,91M€ para inversiones en el municipio

Encuentro hoy con el alcalde, Fernando Soriano, y el Equipo de Gobierno municipal

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, ha viajado hoy al municipio sevillano de Bollullos de la Mitación, donde ha mantenido una reunión de trabajo con el alcalde, Fernando Soriano, y parte de su Equipo de Gobierno, a fin de intercambiar puntos de vista sobre los contenidos del Plan Provincial de Reactivación Económica y Social, Plan Contigo, puesto en marcha por la Institución Provincial tras su aprobación plenaria el pasado mes de diciembre. Una reunión en la que ha participado también Asunción Llamas, diputada de Cohesión Territorial.

Villalobos ha destacado especialmente 'el peso de los recursos destinados a incentivar el empleo y apoyar al empresariado local dentro de las líneas de actuación del Plan Contigo, un programa que en Bollullos va a sumar 1,91M€ para inversiones directas, destinadas a las áreas que el propio Ayuntamiento ha designado, porque la razón de ser de la Diputación no es otra que apoyar a los ayuntamientos, fundamentalmente a los más pequeños aunque no exclusivamente. De ahí, nuestra decisión de que fueran los Ayuntamientos los que gestionaran los fondos y que ellos eligieran, según la demanda de sus vecinos y vecinas, el paquete inversor a desarrollar en sus municipios'.

Según Villalobos, 'en estos tiempos atípicos y con circunstancias desfavorables para la economía provincial, en cuanto a creación de empleo y mantenimiento de los proyectos de autónomos y pequeños empresarios, es crucial que un volumen amplio de las inversiones del Plan Contigo vayan directamente a crear ese empleo y a dar 'un empujón' a esos pequeños negocios, que se están viendo obligados a cerrar en un 30 por ciento en nuestro territorio'.

'Hemos apartado un montante de 100M€ para que los ayuntamientos, a través de la demanda de sus vecinos y el acuerdo de la Corporación, designen el porcentaje que desean dedicar a una u otra de estas acciones de recuperación económica, según las circunstancias de sus respectivas economías locales siempre con un mínimo, que es del 30 por ciento, para una u otra acción', concluye el presidente provincial.





## COMUNICACION

Por su parte, el alcalde de Bollullos de la Mitación, Fernando Soriano, ha coincidido también en esta apreciación, sobre la importancia del Plan Contigo en las economías municipales.

'Para Bollullos va a suponer una inyección económica muy importante, yo creo que histórica. Vamos a recibir directamente 1.910.000 euros, además de optar a otras subvenciones para que esos recursos sean incrementados, y que puedan venir al municipio los mayores proyectos y, sobre todo, los recursos para el empleo y para el apoyo empresarial, que son muy importantes', indica Soriano.

Como ha dicho el alcalde, 'Bollullos es el tercer municipio con mayor número de empresas por habitante. Por lo tanto, hablamos de recursos muy interesantes, a consecuencia de esta pandemia que estamos pasando, recursos que van a ser un revulsivo muy importante para el pueblo'.

Hay que recordar que esta localidad sevillana ha sido destinataria entre 2014 y 2019 de un total de 3,75M€ procedentes de la Diputación, para la realización de inversiones entre a través del PFEA y de los planes Supera, estos últimos con la realización de 24 obras municipales.

Ahora, con la mirada puesta en el Plan Contigo, el municipio va a optar a líneas de inversiones en materia de cooperación y servicios locales, maquinaria de mantenimiento urbano y vehículos para limpieza viaria, reactivación cultural y deportiva, así como ayudas de emergencia social, prevención de exclusión social y eliminación de desequilibrios tecnológicos, además de para el empleo y el apoyo empresarial.